

HEIMTIERDATENBANK FÜR HUNDE - ZUGANG FÜR HUNDEHALTER

Ab sofort können Meldungen gem. § 24a Tierschutzgesetz auch von HundehalterInnen selbst durchgeführt werden. Um entlaufene, ausgesetzte oder zurückgelassene Hunde auf ihre HalterInnen einfacher, rascher und effizienter zurückführen zu können, wurde die Kennzeichnung und Registrierung von Hunden vorgeschrieben.

Die Registrierung eines Hundes und das Einsehen der Daten sind in der Heimtierdatenbank für Hunde auf bequeme Weise möglich
<http://heimtierdatenbank.ehealth.gv.at>.

Weitere Auskünfte bzw. ein Merkblatt zu dieser Thematik erhalten Sie während der Amtsstunden am Gemeindeamt!

Am Samstag, den 28 August 2010 beginnt der Herbstkurs der

HUNDESCHULE LOOSDORF.

Beginn ist um 14.00 Uhr am Abrichteplatz, dieser befindet sich neben dem Friedhof II gegenüber vom Sportzentrum.

Willkommen sind alle Rassen ab einem Alter von 5 Monaten. Es wird aber auch wieder ein Welpenkurs für Hunde ab 9 Wochen angeboten. Ihrem Hund wird auf spielerische Art und über Futter „Sitz“, „Platz“ und „Fuß“ beigebracht.

Betreut werden Sie von einem geprüften Ausbilder.

Auf Ihr Kommen freut sich Herr Brunbauer Martin.

Telefonische Anfragen unter 0664/4239787.

UNTER UNS GESAGT LIEBE LOOSDORFERINNEN UND LOOSDORFER

Gerüchte, Vermutungen und Ankündigungen gab es schon längere Zeit, seit Anfang August scheint es nun gewiss: Unsere Postfiliale in Loosdorf steht auf der jüngsten Schließungsliste der Österreichischen Post – AG. Dieses Schicksal teilen wir mit den meisten anderen Orten des Bezirkes – nur eine Handvoll Postämter sollen bestehen bleiben. Als Ersatz soll ein sogenannter Postpartner (das sind beispielsweise Geschäfte oder Supermärkte) die bisherigen Aufgaben des Postamtes übernehmen. Es haben sich dafür auch schon Interessenten gemeldet.

Offen gesagt, ich halte dies für keine zufriedenstellende Ersatzlösung! Ob der Bürger seine Geldangelegenheiten, die er bisher mit der Postsparkasse abwickelte, dann im Supermarkt abwickeln will? Briefverkehr und Paketdienst zwischen Pet – Flaschen und Feinkostabteilung? Noch dazu bei der Menge von Paketen, die durch unsere Betriebe in Loosdorf anfallen! Und überhaupt: Was passiert, wenn ein Postpartner nach einiger Zeit wieder zusperrt, weil sich seine (wirtschaftlichen) Erwartungen nicht erfüllt haben?

Die Gewerkschaft hat bereits eine Unterschriften – Aktion gegen die Postamtschließung organisiert und auch unmissverständlich ihren Unwillen in der Presse kundgetan. Und selbstverständlich wird auch die Gemeinde entsprechende Maßnahmen setzen – trotz der zugegeben nicht einfachen Ausgangssituation. Denn laut Infrastrukturgesetz (es wurde im Parlament einstimmig beschlossen!) kann eine (defizitäre) Postfiliale geschlossen werden, wenn sich ein anderes Postamt oder ein Postpartner in 10 km Umkreis (!) befindet. Wie gesagt, keine recht rosige Ausgangssituation, aber wer nicht kämpft, hat schon verloren! Und diesen Fehler werden wir sicherlich nicht machen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr


Bürgermeister



ZUFÄLLE GIBT ES!

Erinnern wir uns: Vor Monaten gab es den Spatenstich für unsere neue Polizeistation in der Nähe der Autobahn – Anschlussstelle. Die Gründe für den Neubau sind hinlänglich bekannt: Das bisherige Quartier unserer Polizei im 1. Stock der Raiffeisenkasse war zu klein geworden, nicht mehr zeitgemäß und für eine eventuelle Personalaufstockung völlig ungeeignet. Trotz aller Notwendigkeiten und fertig gestellter (und genehmigter!) Baupläne ließ die notwendige Unterschrift aus dem Innenministerium auf sich warten. Und in den letzten Wochen verdichteten sich die Gerüchte, dass aus Geldmangel der Neubau überhaupt abgelehnt sei. Doch plötzlich, am 3. August ein Anruf aus der Kanzlei des Herrn Landeshauptmanns: Grünes Licht für den Neubau unserer Polizeistation aus dem Innenministerium! Was war geschehen? Könnte es vielleicht sein, dass der Bürgermeister bei der Fohlen – Segnung am 27. Juli das Thema „Polizeistation“ mit dem Herrn Landeshauptmann „zufällig“ erörtert hat? Also, wenn man die ganze Sache sehr unvoreingenommen betrachtet, kann man nur sagen: Zufälle gibt es . . .

HOBBYFUßBALLVEREIN SPENDET € 300,00 AN KINDERFREUNDE

Am 19.06.2010 fand das jährliche "STRADA DEL ROHRA" Hobbyturnier statt. Austragungsort war zum ersten Mal der Hobbyplatz bei der Sportanlage in Loosdorf. Viele neue, sympathische Mannschaften gepaart mit den "Stammteilnehmern" machten diesen Tag zu einem richtigen Fußballfest! Insgesamt nahmen 16 Mannschaften aus den Bezirken Melk und St. Pölten teil, wobei im Hauptbewerb die "Blues" aus Hürm als Sieger hervorgingen.

Die Mannschaften wurden von den zahlreichen Besuchern tatkräftig unterstützt. Der Verein Strada Del Rohra bedankt sich bei allen Sponsoren und Teilnehmern für das faire und tolle Turnier!

Veranstaltungskalender

27. - 28.8.,

ÖAV Bergwanderung in den Schladminger Tauern

27.8., 18:00 Uhr

ASK Loosdorf - SU Bischofstetten
Sportzentrum

27.8., 18:30 Uhr

MIG Stammtisch
Lindenstubn

4. - 5.9., 18:30 Uhr

Naturfreunde Bergwanderung im Tennengebirge

4.9., 07:00 Uhr

Flohmarkt
EKZ Platz

Familie Hofmann lädt ein!

Gartenfest

Samstag den 28. August ab 17 Uhr

mit Musik von Joschi Jahrman und seiner Band

CHAOS TOTAL

Riesen - Spanferkelessen

ab 17 Uhr frisch vom Spieß

**Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
Ihre Familie Hofmann!**